

ABSTRAK

Rodiatullayly, 2023, *Pengaruh Penggunaan Media Sosial Terhadap Akhlak Siswa Di SMP Negeri 7 Pamekasan*, Bimbingan & Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: Diana Vidya Fakhriyani, M. Psi.

Kata Kunci: *Media Sosial, Akhlak, Siswa*

Permasalahan yang sering muncul pada siswa saat ini salah satunya ialah masalah pergeseran akhlak yang sangat mudah ditemukan, mulai dari anak-anak, remaja, dewasa, orang tua, bahkan remaja yang masih berstatus sebagai siswa. Apalagi ditambah dengan semakin berkembangnya digital yang mana dengan adanya digital semua orang dapat dengan mudah mengakses apa saja dan terkadang cenderung mencontoh perilaku yang telah diakses melalui media sosial pada dirinya yang terkadang tanpa sadar perilaku yang dilakukan tidak mencerminkan akhlak yang baik. Oleh karena itu, perlu adanya program kegiatan yang dapat membantu dalam membina akhlak siswa pada umumnya hal ini bersangkutan dengan program kegiatan yang telah dibuat oleh layanan bimbingan disetiap lembaga. Program ini bertujuan untuk meningkatkan akhlak, hal itu dapat terlihat dari perubahan karakter siswa kearah yang lebih baik dan religius. Akhlak adalah perangai atau sifat yang tertanam dalam jiwa manusia sehingga akan muncul secara spontan apabila diperlakukan tanpa memerlukan pemikiran dan pertimbangan.

Penelitian ini bertujuan untuk: Pertama untuk mengetahui akhlak siswa di SMP Negeri 7 Pamekasan ,kedua Untuk mengetahui pengaruh media sosial terhadap akhlak siswa di SMP Negeri 7 Pamekasan dan ketiga Untuk mengetahui implementasi layanan BK dalam membina akhlak siswa di SMP Negeri 7 Pamekasan

Dalam melakukan penelitian ini peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif, jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh peneliti berupa wawancara (semistruktur) kepada beberapa pihak yang berkaitan, observasi (nonpartisipan), dan dokumentasi, dengan informan kepala sekolah, guru BK, wali kelas dan siswa. Sedangkan pengecekan keabsahan data melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa: Pertama, akhlak siswa di SMP Negeri 7 Pamekasan sudah berkembang lebih baik, kedua, pengaruh penggunaan dari media sosial terhadap akhlak siswa di SMP Negeri 7 Pamekasan yaitu : dapat merusak moral anak/ siswa sehingga mengucapkan kalimat-kalimat tidak baik terhadap guru dan perilakunya menjadi menyimpang, ketiga, implementasi layanan BK dalam membina akhlak siswa di SMP Negeri 7 Pamekasan yaitu sebagai berikut : Guru BK menggunakan metode pemahaman, nasehat, motivasi serta bimbingan klasikal terhadap siswa.